

# BAB I

## P E N D A H U L U A N

### A. Alasan Pemilihan Judul

Umumnya setiap perusahaan mempunyai aktiva tetap, baik yang berwujud maupun tidak berwujud. Namun jenis aktiva yang dimiliki mungkin satu sama lain berbeda. Perusahaan jasa, aktiva tetapnya berbeda dengan aktiva tetap perusahaan perkebunan, perkapalan, perminyakan, perdagangan dan lain-lain. Aktiva tetap dapat diperoleh dengan berbagai cara, dan setiap cara akan mempengaruhi biaya perolehannya. Harga perolehan aktiva tetap akan dialokasikan sepanjang masa manfaatnya secara rasional dan sistematis, sesuai dengan standar akuntansi yang berlaku umum.

Perencanaan berhubungan dengan investasi dana secara tepat dalam aktiva tetap, mengamati atau memiliki harta sudah selayaknya direncanakan dengan baik. Kebutuhan untuk menambah aktiva tetap, mengganti atau memelihara aktiva tetap akan selalu ada, namun dilain pihak dana yang tersedia terbatas, sehingga dituntut penggunaan dana secara efektif dan efisien. Setiap pengeluaran dana untuk membiayai perolehan aktiva tetap memerlukan pertimbangan yang

kritis bagi kesehatan keuangan perusahaan, baik jangka pendek maupun jangka panjang.

Pengawasan yang dibutuhkan oleh setiap perusahaan tidak selalu sama. Bagi perusahaan kecil pengawasan dapat langsung dilaksanakan oleh pemilik perusahaan, sedangkan bagi perusahaan besar dibutuhkan suatu sistem pengawasan atas aktiva tetap yang biasanya merupakan tanggung jawab departemen controller.

Perusahaan Air Minum Daerah Tirtanadi adalah salah satu perusahaan BUMN yang bergerak dalam bidang jasa pelayanan pendistribusian air minum di Sumatera Utara yang telah banyak dimanfaatkan oleh masyarakat. Dalam hal ini perusahaan telah mempunyai aktiva tetap yang sudah seharusnya dilakukan perencanaan dan pengawasannya agar tujuan perusahaan dapat tercapai sesuai dengan yang diharapkan.

Berdasarkan uraian tersebut di atas, penulis tertarik untuk melakukan penelitian mengenai perencanaan dan pengawasan aktiva tetap sebagai topik penelitian memilih judul skripsi sebagai berikut :

*"PERENCANAAN DAN PENGAWASAN AKTIVA TETAP PADA PERUSAHAAN DAERAH AIR MINUM TIRTANADI CABANG MEDAN "*